

## DZ BANK Perpetual Funding Issuer (Jersey) Limited

### Publication of Inside Information within the meaning of Article 17 of the Market Abuse Regulation      Veröffentlichung von Insiderinformationen im Sinne von Artikel 17 der Marktmissbrauchsverordnung

*This publication relates to the disclosure of information that qualified, or may have qualified, as inside information within the meaning of Article 7(1) of the Market Abuse Regulation.*

*Diese Veröffentlichung bezieht sich auf die Veröffentlichung von Informationen, die als Insiderinformation, im Sinne von Artikel 7 Absatz 1 der Marktmissbrauchsverordnung, gelten oder gelten könnten.*

DZ BANK Perpetual Funding Issuer (Jersey) Limited with its registered office at 26 New Street, JE2 3RA, St Helier, Jersey, Channel Islands, a company incorporated with limited liability under the laws of the Island of Jersey (the "**Issuer**")

DZ BANK Perpetual Funding Issuer (Jersey) Limited, mit eingetragenem Firmensitz in 26 New Street, JE2 3RA, St. Helier, Jersey, Kanalinseln, eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung nach dem Recht der Insel Jersey (die "**Emittentin**")

Programme for the issuance of Tier I Perpetual Limited Resources Securities (the "**Programme**")

Programm für die Emission von Kernkapital-Wertpapiere mit unendlicher Laufzeit und beschränktem Rückgriff (das "**Programm**")

1. Expected redemption of EUR 50,000,000 floating rate Tier I perpetual limited recourse securities (the "**Notes I**")  
ISIN: DE000A0GLDZ3  
WKN: A0GLDZ  
COMMON CODE: 023894548

1. Erwartete Rückzahlung der EUR 50.000.000 variabel verzinslichen Kernkapital-Wertpapiere mit unendlicher Laufzeit und beschränktem Rückgriff (die "**Schuldverschreibungen I**")  
ISIN: DE000A0GLDZ3  
WKN: A0GLDZ  
COMMON CODE: 023894548

2. Expected redemption of EUR 100,000,000 floating rate Tier I perpetual limited recourse securities (the "**Notes II**")  
ISIN: DE000A0GMRS6  
WKN: A0GMRS6  
COMMON CODE: 024275400

2. Erwartete Rückzahlung der EUR 100.000.000 variabel verzinslichen Kernkapital-Wertpapiere mit unendlicher Laufzeit und beschränktem Rückgriff (die "**Schuldverschreibungen II**")  
ISIN: DE000A0GMRS6  
WKN: A0GMRS6  
COMMON CODE: 024275400

3. Expected redemption of EUR 10,000,000 floating rate Tier I perpetual limited recourse securities (the "**Notes III**")

3. Erwartete Rückzahlung der EUR 10.000.000 variabel verzinslichen Kernkapital-Wertpapiere mit unendlicher Laufzeit und

- |   |  |
|---|--|
| <p>ISIN: DE000A0GN869<br/>WKN: A0GN869<br/>COMMON CODE: 024673677</p>   | <p>beschränktem Rückgriff (die<br/>"Schuldverschreibungen III")</p> <p>ISIN: DE000A0GN869<br/>WKN: A0GN869<br/>COMMON CODE: 024673677</p>  |
| <p>4. Expected redemption of EUR 100,000,000 floating rate Tier I perpetual limited recourse securities (the "Notes IV")</p> <p>ISIN: DE000A0GWWW7<br/>WKN: A0GWWW7<br/>COMMON CODE: 026589932</p>  | <p>4. Erwartete Rückzahlung der EUR 100.000.000 variabel verzinslichen Kernkapital-Wertpapiere mit unendlicher Laufzeit und beschränktem Rückgriff (die "Schuldverschreibungen IV")</p> <p>ISIN: DE000A0GWWW7<br/>WKN: A0GWWW7<br/>COMMON CODE: 026589932</p>  |
| <p>5. Expected redemption of EUR 50,000,000 floating rate Tier I perpetual limited recourse securities (the "Notes V" and together with the Notes I, the Notes II, the Notes III and the Notes IV, the "Notes")</p> <p>ISIN: DE000A0NTTT1<br/>WKN: A0NTTT1<br/>COMMON CODE: 029585776</p> | <p>5. Erwartete Rückzahlung der EUR 50.000.000 variabel verzinslichen Kernkapital-Wertpapiere mit unendlicher Laufzeit und beschränktem Rückgriff (die "Schuldverschreibungen V" und zusammen mit den Schuldverschreibungen I, den Schuldverschreibungen II, den Schuldverschreibungen III, den Schuldverschreibungen IV, die "Schuldverschreibungen")</p> <p>ISIN: DE000A0NTTT1<br/>WKN: A0NTTT1<br/>COMMON CODE: 029585776</p> |

Notice is hereby given that it has been decided to redeem the abovementioned Notes I issued under Programme in full on 9 April 2021, Notes II on 14 May 2021, Notes III on 17 March 2021, Notes IV on 4 March 2021 and Notes V on 16 April 2021.

Es wird hiermit bekannt gegeben, dass beschlossen wurde, die oben genannten, im Rahmen des Programms begebenen Schuldverschreibungen I am 9. April 2021, Schuldverschreibungen II am 14. Mai 2021, Schuldverschreibungen III am 17. März 2021, Schuldverschreibungen IV am 4. März 2021 und Schuldverschreibungen V am 16. April 2021 vollständig zurückzuzahlen.

Today, DZ BANK AG Deutsche Zentral-Genossenschaftsbank, Frankfurt am Main today notified the Issuer that it intends to (i) initiate the redemption of the Class VI Preferred Securities, the Class VII Preferred Securities, the Class I Preferred Securities, the Class VIII Preferred Securities, the Class IX Preferred Securities, which were each issued by DZ BANK Perpetual Funding (Jersey)

Die DZ BANK AG Deutsche Zentral-Genossenschaftsbank, Frankfurt am Main hat der Emittentin heute mitgeteilt, dass sie beabsichtigt (i) die Rückzahlung der Klasse VI Vorzugsanteile, der Klasse VII Vorzugsanteile, der Klasse I Vorzugsanteile, der Klasse VIII Vorzugsanteile, der Klasse IX Vorzugsanteile, die alle von der DZ BANK Perpetual Funding (Jersey) Limited im Zusammenhang mit der

Limited in connection with the issuance of the Notes and which are held by the Issuer, with effect of 9 April 2021 in respect of Notes I, of 14 May 2021 in respect of Notes II, of 17 March 2021 in respect of Notes III, of 4 March 2021 in respect of Notes IV and of 16 April 2021 in respect of Notes V and (ii) call the Initial Debt Securities which were issued by it in connection with the issuance of the Class VI Preferred Securities, the Class VII Preferred Securities, the Class I Preferred Securities, the Class VIII Preferred Securities, the Class IX Preferred Securities and which are held by DZ BANK Perpetual Funding (Jersey) Limited, for redemption with effect of 9 April 2021 in respect of Class VI Preferred Securities, of 14 May 2021 in respect of Class VII Preferred Securities, of 17 March 2021 in respect of Class I Preferred Securities, of 4 March 2021 in respect of Class VIII Preferred Securities and of 16 April 2021 in respect of Class IX Preferred Securities.

Resulting from the redemption of the Class VI Preferred Securities, the Class VII Preferred Securities, the Class I Preferred Securities, the Class VIII Preferred Securities, the Class IX Preferred Securities the Notes will be redeemed pursuant to § 7(2)(a) of the terms and conditions of each of the Notes on the Redemption Date being 9 April 2021 in respect of Notes I, 14 May 2021 in respect of Notes II, 17 March 2021 in respect of Notes III, 4 March 2021 in respect of Notes IV and 16 April 2021 in respect of Notes V at the redemption price of EUR 1,000 per Note plus interest accrued to but excluding the relevant Redemption Date.

The redemption notices have not yet been given and will be announced at the relevant time.

Emission der Schuldverschreibungen begeben wurden und die von der Emittentin gehaltenen werden, mit Wirkung zum 9. April 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen I, zum 14. Mai 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen II, zum 17. März 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen III, zum 4. März 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen IV und zum 16. April 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen V zu veranlassen und (ii) die Ursprünglichen Teilschuldverschreibungen, die von ihr im Zusammenhang mit der Emission der Klasse VI Vorzugsanteile, der Klasse VII Vorzugsanteile, der Klasse I Vorzugsanteile, der Klasse VIII Vorzugsanteile, der Klasse IX Vorzugsanteile begeben wurden und von der DZ BANK Perpetual Funding (Jersey) Limited gehalten werden, mit Wirkung zum 9. April 2021 hinsichtlich Klasse VI Vorzugsanteile, zum 14. Mai 2021 hinsichtlich Klasse VII Vorzugsanteile, zum 17. März 2021 hinsichtlich Klasse I Vorzugsanteile, zum 4. März 2021 hinsichtlich Klasse VIII Vorzugsanteile und zum 16. April 2021 hinsichtlich Klasse IX Vorzugsanteile zu kündigen.

Aus der Rückzahlung der Klasse VI Vorzugsanteile, der Klasse VII Vorzugsanteile, der Klasse I Vorzugsanteile, der Klasse VIII Vorzugsanteile, der Klasse IX Vorzugsanteile folgt, dass die Schuldverschreibungen gemäß § 7(2)(a) der Emissionsbedingungen der jeweiligen Schuldverschreibungen am Rückzahlungstag, welcher der 9. April 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen I, der 14. Mai 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen II, der 17. März 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen III, der 4. März 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen IV und der 16. April 2021 hinsichtlich Schuldverschreibungen V ist, zum Rückzahlungspreis von EUR 1.000 pro Schuldverschreibung zuzüglich bis zum relevanten Rückzahlungstag (ausschließlich) aufgelaufener Zinsen zurückgezahlt werden.

Die Kündigungsmittelungen stehen noch aus und werden zu gegebener Zeit bekannt gegeben.

DZ BANK Perpetual Funding Issuer (Jersey)  
Limited

26 New Street, St Helier  
Jersey JE2 3RA, Channel Islands

For further questions, please contact:

Markus Stachel  
Group Head Investor Relations  
Tel.: +49 (0)69 7447 9841  
Email: Markus.Stachel@dzbank.de

DZ BANK AG  
Deutsche Zentral-Genossenschaftsbank  
Platz der Republik  
60265 Frankfurt am Main  
Federal Republic of Germany

DZ BANK Perpetual Funding Issuer (Jersey)  
Limited

26 New Street, St Helier  
Jersey JE2 3RA, Kanalinseln

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an:

Markus Stachel  
Group Head Investor Relations  
Tel.: +49 (0)69 7447 9841  
E-mail: Markus.Stachel@dzbank.de

DZ BANK AG  
Deutsche Zentral-Genossenschaftsbank  
Platz der Republik  
60265 Frankfurt am Main  
Bundesrepublik Deutschland